



... bei der

**Offen
Ehrlich**

WGL

Wählergemeinschaft Langelsheim
und für den Landkreis Goslar

Seniorenresidenz Langelsheim

Diesmal besuchten wir die Seniorenresidenz in der Langen Straße in Langelsheim. Dort wurden wir vom Inhaberehepaar Katrin und Hubert Koch freundlich begrüßt.



Gemeinsam mit Mitgliedern des Heimbeirates und zwei Mitarbeitern saßen wir zunächst bei Kaffee und Kuchen in gemütlicher Runde zusammen und ließen uns über das Angebot des Hauses informieren:

Die Einrichtung verfügt über 72 Einzelzimmer und 3 Appartements für Ehepaare, jeweils mit Anschluss an ein behindertengerechtes Badezimmer. Hier finden 78 ältere und hilfebedürftige Menschen ein neues, gemütliches zu Hause. Die Zimmer können auf Wunsch nach eigenem Geschmack eingerichtet werden. Auch die Mitnahme von geliebten Haustieren ist möglich.

Gepflegt wird von der Pflegestufe 0 bis Pflegestufe 3+ / Härtefall. Im Laufe der Jahre hat sich das Pflegeteam auch auf Beatmungspatienten sowie Komapatienten spezialisiert. Externe Krankengymnasten, Logopäden und Ärzte runden die Pflege ab.

Für das leibliche Wohl sorgen die hauseigene Küche und ein externes Unternehmen. Im hauseigenen Kiosk können die Bewohner verschiedene Kleinigkeiten erwerben.



Von den Mitgliedern des Heimbeirates wurden die Gemütlichkeit des Hauses und die freundliche und kompetente Betreuung durch das Personal gelobt. Regelmäßige Veranstaltungen, Ausflüge und ein großes Angebot an Gesellschaftsspielen sorgen für eine große Zufriedenheit unter den Bewohnern.

Mit einem Rundgang durch das 2004 erbaute und 2010 erweiterte, moderne Gebäude schlossen wir unseren Besuch ab.

Wir danken für die freundliche Aufnahme und wünschen dem Ehepaar Koch und ihrem 66 köpfigen Team sowie den Bewohnern alles Gute!

Nähere Informationen finden Sie im Internet unter:

<http://www.seniorenresidenz-langelsheim.de/>